

ABSTRAK

Muhammad Fatihul Kafi. *Peran BKPRMI dalam Pengelolaan Masjid di Kota Bandung. (Studi deskriptif di BKPRMI Kota Bandung)*

Masjid sebagai pusat peradaban umat memang harus dapat dikelola dengan baik, tidak hanya tugas dari pemerintah, melainkan tugas kita bersama terutama generasi muda bangsa ini. Pemuda saat ini harus mampu dalam mengelola masjid yang ada terutama di daerah tempat tinggalnya. BKPRMI hadir menjadi sarana komunikasi yang bertujuan menyambungkan tali silaturahmi semua kalangan, disamping itu juga BKPRMI memiliki banyak kegiatan yang fokus utamanya yaitu terhadap pengembangan dan pembinaan pemuda remaja masjid. Yang bertujuan agar mencetak generasi muda yang mampu untuk berdakwah serta mampu dalam mengelola masjid.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran BKPRMI dalam pengelolaan masjid di Kota Bandung. Yang mana didalamnya terdapat aktivitas, program kerja serta keterkaitan antar struktural BKPRMI itu sendiri.

Teori yang dijadikan rujukan dalam penelitian ini, teori pengelolaan organisasi oleh Hamalik yaitu tentang aktivitas organisasi, implementasi kegiatan dan keterlibatan struktural.

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Penelitian deskriptif bertujuan untuk menjelaskan suatu peristiwa, keadaan dan objek secara menyeluruh. Data dalam penelitian ini didapatkan melalui observasi lapangan, wawancara, dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *pertama*, aktivitas BKPRMI Kota Bandung ini sangat beragam, melalui aktivitas pendidikan, pengajaran, dakwah, konsultasi Kesehatan bahkan hingga aksi tanggap bencana. *Kedua*, implementasi program kerja dalam pengelolaan masjid ini cukup baik, namun baru dalam segi imarah yakni kegiatan memakmurkan masjid. *Ketiga*, keterlibatan antar struktural BKPRMI ini berjalan baik, adanya monitoring serta evaluasi berkala dari setiap tingkatan terhadap tingkatan dibawahnya membuat organisasi ini tetap berjalan.

Kata Kunci : Peran, Pengelolaan, Masjid